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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
CRISTHIAN MOREIRA BARROS, quien, en uso de la facultad que le confieren los
artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y
308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US.
para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre la
detención de las obras del cuartel de la Policía de Investigaciones de Chile en la
comuna de San Ramón, Región Metropolitana de Santiago, en los términos que
plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario subrogante de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS

https://extranet.camara.cl/verificardoc
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OFICIO 

DE:  CRISTHIAN MOREIRA BARROS 

 DIPUTADO DE LA REPÚBLICA  

A:  MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS 

         MINISTRA JESSICA LÓPEZ SAFFIE  

  

 

Junto con saludar, y de conformidad a las disposiciones 

constitucionales y legales que me asisten, vengo en solicitar por parte de 

la entidad requerida lo siguiente: 

 

Solicito me informe sobre la detención de las obras del cuartel de 

la PDI en la comuna de San Ramón, debido al largo tiempo que ha 

pasado, conociendo la delicada situación que estamos viviendo con 

respecto a muchas acciones delictuales que han ocurrido últimamente 

en esa específica zona, entre otras. 

 

Es muy importante el funcionamiento de éste para la seguridad de 

los vecinos y de las comunas aledañas.  
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Respecto a esta petición, tengo entendido que en un principio 

ustedes iban a entregar una licitación directa, por esto, le pedimos la 

máxima rapidez para poder concluir dicha obra. 

 

 

Le saluda cordialmente 

 

 

CRISTHIAN MOREIRA BARROS 

 DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 
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